

Vorlage Nr.: V/118/2020

Anlage.

Az.: 416.334

Datum: 21.02.2020



Betreff:

Spendenannahme für den Jugendfonds Main-Tauber-Kreis

Beratungsfolge	Termin	Status
Verwaltungs- und Finanzausschuss	11.03.2020	öffentlich

Beschlussantrag:

Von den in den Jahren 2018 und 2019 und zum Jahresbeginn 2020 eingegangenen Spenden für den Jugendfonds Main-Tauber-Kreis wird Kenntnis genommen.

Gleichzeitig wird der Entgegennahme der Spenden zugestimmt.

Der Vorsitzende des Kreistages

Landrat Reinhard Frank

1. Sachverhalt:

Die Landkreisverwaltung darf zur Erfüllung ihrer Aufgaben Spenden, Schenkungen und ähnliche Zuwendungen einwerben und annehmen vgl. § 78 Gemeindeordnung in Verbindung mit § 48 Landkreisordnung. Es ist deshalb grundsätzlich die Annahme von Zuwendungen Privater für die Erfüllung kommunaler Aufgaben gestattet.

Über die Annahme der Spenden hat der Verwaltungs- und Finanzausschuss zu entscheiden.

Seit der letzten Behandlung im Verwaltungs- und Finanzausschuss im März 2018 sind bei der Landkreisverwaltung für den Jugendfonds Main-Tauber-Kreis **bis einschließlich Februar 2020 insgesamt 6.357,39 Euro** an Spenden eingegangen.

Diese Summe schlüsselt sich folgendermaßen auf:

- Bereits seit September 2017 bedenkt eine Privatperson den Jugendfonds mit einer monatlichen Spende von 50 Euro. Von **März 2018 bis Dezember 2018** sind somit 500 Euro eingegangen.
- Im Jahr **2019** gingen 600 Euro seitens der o.g. Privatperson ein.
- Am 02. Mai 2019 ging eine Spende von 100 Euro von Frau Helga Tomppert an den Jugendfonds ein.
- Haus & Grund Bad Mergentheim e.V. spendete am 19. Dezember 2019 3.000 Euro.
- Nach einem Vortrag von Herrn Landrat Frank in Bad Mergentheim stellte Frau Ruth Sens aus Bad Mergentheim dem Jugendfonds ihre Münzsammlung zur Verfügung. Die Vermarktung erbrachte 1.257,39 Euro. Der Geldeingang war im Januar 2020 zu verzeichnen.
- In den ersten beiden Monaten des Jahres **2020** gingen seitens der o.g. Privatperson bereits wieder insgesamt 100 Euro ein.
- Auf Wunsch der im Oktober 2019 verstorbenen fast 95-jährigen Frau Rita Neugebauer spendete Frau Irmgard Wernher-Lippert 800 Euro an den Jugendfonds. Der Betrag ging am 12. Februar 2020 ein.

Den Spendern sind durch die Landkreisverwaltung die jeweiligen Spendenbescheinigungen auszustellen.

Verfasser/-in: Herr Dr. Lippert

Bereich/Amt: Jugendamt

Dezernatsleitung: Frau Krug

